

2023年8月6日～27日開催

企画展「上山城収蔵 徳川家関係資料展」

観覧者のご感想（一部抜粋）

- ・見応えがあってビックリしました。資料の解説に添えられている逸話も興味深いものでした。
- ・説明文に添えられているキャラクターの一言が良かった。わかりやすかったです。
- ・愛知の三河から来ました。上山藩主が郷里に所縁ある人物とわかり、上山に親近感が湧きました。
- ・この企画展で徳川家康のことを深く知る事ができてよかったです。
- ・上山と徳川家の関係を知ることができて勉強になりました。
- ・説明文に添えられているキャラクターのコメントに優しさがあって楽しかったです。
- ・小学生ですが、展示品の説明文がわかりやすく、来てよかったです。
- ・申し分なし！
- ・徳川慶喜と上山藩主が写った写真の解説、わかりやすかったです。
- ・徳川慶喜の写真、感動しました！
- ・藤井松平家所蔵の甲冑の兜がとてもいい。
- ・戦国時代の歴史を垣間見ることができた。勉強になりました。
- ・徳川家康の書状や16神将に関する資料を間近に見れて良かったです。

- ・徳川家康の字がきれいでビックリした。
- ・上山藩と徳川家の結び付きが素晴らしいと思いました。
- ・大変良く調査されており、歴史の深堀を楽しめました。本当に素晴らしい楽しい展示で
時を忘れて見てしまいました。
- ・徳川家康の遺訓は現代社会にも通じる。さすが天下人。
- ・企画展の展示物にも外国語のキャプションをつけて欲しいです。

たくさん感想を

お寄せいただき

感謝申し上げます！



会期中（8月6日～27日）観覧者数：4531人